



Réarmement moral  
Case postale 3  
1211 Genève 20

CCP 12-12200

Mars 1985

#### PLUS FORT QUE LE MAUVAIS TEMPS

Le pasteur Gutzwiller m'avait invitée à participer avec trois jeunes gens au culte du 27 janvier. Au lieu d'un sermon, il souhaitait que nous racontions nos expériences de vie avec Jésus et comment nous continuons à compter sur Lui.

Le samedi soir, la nouvelle neige se mit à geler autour de la maison et sur les routes, si bien que je téléphonai au pasteur pour lui dire que je ne pourrais sans doute pas venir. Quand on est handicapé, deux béquilles par un temps pareil ne sont pas d'une grande aide, ce que le pasteur comprit. Dimanche matin, mon réveil sonna à 6h.30. Voyant que la situation n'avait pas changé, je retournai au lit et commençai mon moment de silence quotidien. La lecture biblique du jour était le psaume 40.

J'ai attendu le Seigneur,  
il s'est penché vers moi, il a entendu mon cri...  
il m'a remis debout, les pieds sur le rocher  
il a assuré mes pas.  
Il a mis dans ma bouche un chant nouveau,  
une louange pour notre Dieu...  
Beaucoup verront, ils craindront  
et compteront sur le Seigneur.

La direction à prendre était claire. Je savais que rien n'allait m'arriver. Alors je me mis en route, un peu chancellante, mais pleine de confiance. Je sortis la voiture du garage, descendis la route sans incident et continuai sur des routes en bonnes conditions. Une demi-heure plus tard j'arrivais à Zollikofen, au grand étonnement du pasteur. Greti Perrenoud

#### BON ANNIVERSAIRE

Nous avons célébré deux anniversaires ce mois-ci à Berne. Hans Baumgartner a fêté ses 70 ans. Si je le mentionne c'est que je lui dois beaucoup. En 1946, à Pentecôte, il nous a emmenés, mon mari et moi à Caux pour la première fois. Son épouse Fanny s'est occupée pendant ce temps de nos quatre enfants. Ce fut un point tournant dans notre vie. Aujourd'hui encore, je suis reconnaissante que mon mari ait pu dire alors: "pour la première fois, j'ai vu une société sans classes."

L'autre jubilaire est Fritz Kormann qui a fêté ses 85 ans. C'est chez lui que nous, ménages ouvriers, nous nous sommes réunis pour la première fois. Il y avait M. et Mme Dysli et Karl Gloor et sa femme. Aujourd'hui ces hommes ne sont plus là, à part Fritz. Mais la graine a été semée. Leni Egli.

#### LA MISSION DES FEMMES SUISSES

En ce moment, je lis le livre du Dr Paul Tournier, "La mission de la femme". Au fur et à mesure de ma lecture, je vois à quel point nous femmes pouvons toutes faire quelque chose. J'ai eu la pensée suivante: devrions-nous ensemble écrire une lettre qui accompagnerait l'invitation aux conférences de Caux et que nous enverrions à des femmes qui ont des postes de responsabilité? Toutes celles que cela intéresse, en Suisse alémanique, se réuniront, dans la deuxième quinzaine de mars, pour réfléchir

au contenu d'une telle lettre et à qui la destiner. Huldi Winkler

Une initiative semblable a été prise en Suisse romande. Les deux groupes linguistiques se retrouveront ensuite pour une session de travail chez Mme Bignens, le 26 mars avec les lettres écrites prêtes à être envoyées. Meieli Luthy (tél.021/ 54.43.25) vous donne volontiers des informations à ce sujet.

#### CARTE POSTALE DE GOTA

Le vieux Gota s'était rendu populaire par le bois et l'acier qu'il transportait. Mais voilà qu'arrivé à la mer du Nord, il se vit délesté de ses richesses par une bande de marchands hollandais. Désireux que la chose ne passe pas inaperçue, Gota, le vieux fleuve, donna son nom à une nouvelle ville, Goeteborg. C'était en l'an 1621.

Deux cents ans plus tard, Goeteborg devient la ville où, par milliers, les Scandinaves fuyant la famine s'embarquent pour l'Amérique. Aujourd'hui, cette ville d'un demi million d'âmes voit toujours affluer des réfugiés, de plus de cent pays, mais cette fois-ci ils s'installent. Depuis deux ans et demi, c'est ici qu'est notre foyer.

C'est une riche équipe d'amis de tous âges qui nous a accueillis. Notre tâche consiste à accompagner: 1. Les jeunes qui élaborent, avec des amis de toute la Scandinavie, un spectacle musical exprimant leurs espoirs de changement. 2. Ceux à peine plus âgés, qui étudient dans l'une des deux universités. Quel encouragement de les voir découvrir l'art d'être contagieux. Aussi l'art de se battre publiquement pour leurs convictions, comme la semaine dernière lors d'une grève. 3. Ceux qui chez Volvo, ou d'autres entreprises, essaient de mettre Dieu aux commandes. 4. Bien d'autres qui, leur vie professionnelle derrière eux, cherchent la prochaine étape. Un formidable potentiel, que ces gens d'expérience qui peuvent être entièrement disponibles à Dieu. Cependant c'est un potentiel qui a souvent besoin d'être libéré des déceptions et échecs accumulés.

Notre objectif: que Dieu dirige la vie des individus et des peuples. Notre faiblesse: de brûler plus pour la réussite que pour le Christ régnant. Notre besoin: la foi. De compter avec l'inattendu de Dieu.

Pour Eva après quinze ans de vie à l'étranger, dont cinq à Caux, c'est un rafraîchissant retour aux sources. Elle a repris la plume, suivant ainsi une profonde vocation par trop négligée toutes ces années. Le fait que ses articles soient publiés dans "le" quotidien de la région, qui a le deuxième tirage du pays, ouvre bien des portes. Notre fils Daniel a bientôt 5 ans. Il parle le français et le suédois, se sentant très suisse en Suède et suédois en Suisse.

Mais nous allons quitter quelque temps le vieux Gota pour répondre à une invitation d'aller pendant trois mois aux Etats-Unis, en famille. Nous serons les co-équipiers de Rob et Susan Corcoran avec Richmond comme base. Nous aiderons entre autres à préparer la rencontre du mois de juin à Washington. Là, une dizaine de jeunes nordiques nous rejoindront pour la conférence qui sera suivie de visites dans le pays. Puis nous nous réjouissons de retrouver beaucoup d'entre vous à Caux au cours de l'été.

Salutations chaleureuses, Jean-Marc, Eva et Daniel Duckert.

#### LES MAUNOIR ECRIVENT...

Au Brésil, Nicole a revu avec joie de chers vieux amis, tels que Damasio et sa femme ( héros du film "Hommes du Brésil" ), José Veras et sa femme et bien d'autres. Elle les a trouvés bien vieillis et en mauvaise santé mais en pleine forme spirituelle. Emouvant de voir Damasio, à moitié paralysé, écrire avec soin et très lentement ses pensées pendant un moment de silence.

Quelques jours avant Noel, nous nous sommes retrouvés à Buenos-Aires. Nous vivons dans le petit appartement qui a été donné au Réarmement moral par Mme Salmon, qui est anglo-argentine et qui se bat pour le R.M. depuis

30 ans.

Après des années de gouvernements péronistes, de régimes militaires et de guerre subversive, le gouvernement démocratiquement élu à fin 1983 fait face à d'immenses difficultés: menaces de coup d'état, de grèves continuelles, un parti péroniste en pleine crise ( ce qui devrait l'obliger à certaines remises en question, mais qu'il ne fait pas ) une situation économique dramatique.

Ce qui nous encourage cependant c'est notre équipe. Elle est composée en grande partie de personnes rencontrées ces deux dernières années et d'anciens amis, secoués par tout ce qui se passe et s'est passé dans leur pays. En plus des plans que nous faisons pour l'avenir, nous étudions les discours de Frank Buchman.

Hanni Blundel nous a maintenant rejoints, ce dont nous nous réjouissons beaucoup.

Ce qui représente un immense défi pour nous, c'est de sentir tout ce que les hommes et les femmes que nous rencontrons attendent du Réarmement moral. Saurons-nous répondre à cette attente? Nous prions que Dieu nous donne les forces et l'inspiration nécessaires pour être des instruments dans ses mains.

#### PREPARATION DE LA CONFERENCE DES FAMILLES

Un week-end passé à Lausanne au début de mars nous a montré à nouveau l'importance de la bataille pour la famille que nous avons entreprise ensemble depuis quelques années. De nombreux points ont été clarifiés entre nous concernant la structure et le contenu de la rencontre qui aura lieu du 25 juillet au 2 août à Caux. D'autres points, encore très nombreux, vont dépendre des idées et initiatives des uns et des autres d'ici là.

Des messages nous sont parvenus d'Italie, d'Allemagne, d'Angleterre, dont il ressort la réaffirmation de notre objectif principal qui est d'aider à préparer des hommes et des femmes responsables pour la société de demain, libres des pressions ambiantes. "Nous bâtissons pour l'an 2000." Charles et Jacqueline Piguet, Nelly Brandt

#### A VOS AGENDAS...

Plusieurs personnes consultées à droite et à gauche semblent répondre à la suggestion que nous nous retrouvions à Caux pendant le week-end de Pentecôte, c'est à dire les 25, 26 et 27 mai. Il y a bien longtemps que nous ne nous sommes plus rencontrés en temps qu'équipe suisse et nous serions certainement tous enrichis des expériences que nous avons vécues, chacun dans notre coin. Nous pourrions aussi réfléchir aux lignes d'actions précises que nous devrions élaborer pour notre travail en Suisse et en tant que Suisses. Avez-vous des idées de thèmes que nous pourrions discuter? Au moment où l'on s'apprête à voter sur l'entrée de notre pays aux Nations-Unies, y a-t-il des questions de fond qui devraient être abordées? Non pas que nous devions décider unanimement comment voter, mais quelles sont nos motivations réelles de vouloir ou de ne pas vouloir faire partie de cette institution?

Vous recevrez une invitation en bonne et due forme plus tard, mais nous espérons que vous pourrez tous mettre ces dates de côté en attendant.

Et pour finir, merci à tous ceux d'entre vous qui avez envoyé une contribution financière à Zig-Zag. Jusqu'à maintenant, nous avons pu payer toutes les factures grâce à vos dons. Mais il ne reste que 140.-fr. dans la caisse et nous serions reconnaissants à ceux d'entre vous qui en ont la conviction, ( et ne l'ont pas encore fait ), s'ils envoient 10.-fr. qui couvriront les frais d'impression et de timbres pour une année. Ainsi, ce ne sera pas une charge supplémentaire pour notre bureau de Genève.

\*\*\*\*\*

